

## ABSTRAK

**Khusnul Hidayah**, NIM: **1840210103**, dengan judul: “Analisis Pesan Dakwah Dinda Ibrahim Dalam Konten TikTok”, Skripsi Program Strata Satu (S-1) Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Akun TikTok @dinda\_ibrahiim merupakan akun milik Dinda Ibrahim. yang memproduksi konten kajian dakwah Islam yang dikemas secara fresh dan sederhana. Penelitian ini bertujuan untuk: (1) mengetahui cara penyampaian pesan dakwah Dinda Ibrahim dalam konten TikTok. (2) mengetahui mengenai pesan dakwah yang disampaikan Dinda Ibrahim dalam Konten TikTok.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif menggunakan metode analisis isi hermeneutika gadamer. Unit analisis penelitian ini adalah video yang berupa gambar dan teks yang terdapat dalam video akun TikTok @dinda\_ibrahiim. . Jenis data objek penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Sumber primer yaitu melibatkan observasi pada akun TikTok @dinda\_ibrahiim, wawancara dengan Dinda Ibrahim, serta dokumentasi. Sumber sekunder dari penelitian ini diambil dari literatur pustaka yang terkait dengan penelitian. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan metode analisis isi hermeneutika gadamer yang terdiri dari historis, dialektika, dan aplikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa cara penyampaian pesan Dinda Ibrahim melalui media TikTok, sumber materi dakwah adalah Al-Qur'an, Hadits dan Para Ulama dengan target dakwah semua kalangan terutama milenial dengan harapan dapat menjadi kearah yang lebih baik. Pesan dakwah yang disampaikan meliputi: baca ini rumah jadi lebih berkah, do'a ketika dalam kesulitan dan dikabulkan hajat, bolehkah suka dengan k-pop?, nama tujuh anak Rasulullah Saw, orang kafir yang menyaksikan hari kiamat, pertemuan orang Islam dan orang kafir di neraka, keajaiban membaca *Sayyidul Istighfar*, kesalahan wanita ketika sujud, lima benda yang haram lelaki pakai, perempuan haram memakai parfum?, akibat sholat isya' tepat waktu, empat golongan wanita yang tidak disentuh neraka, empat ciri laki-laki yang tidak boleh dinikahi dalam Islam, hal yang dilarang dalam kamar mandi, tiga hal yang mencabut kebahagiaan, dosa suami kepada istri, kamu harus tahu akibat suka berkomentar buruk di sosmed.

***Kata kunci: Pesan Dakwah, Dinda Ibrahim, TikTok***